
Fucile: <Se la Regione non erogherà i fondiprevisti entro fine anno, avremo guai seri>

Rifiuti e bilancio, temi roventi
Si attende ancora una posizione uficiale del glvematore sulla costruzione dell'impianto
BISIGNANO La piattaforma
tecnologica dei rifiuti si farà
o non si farà? I dubbi sono
sempre nell'area nella valle
del Crati, dove c'è ancora gran
confusione sulla costruzione
dell'impianto.
Dalle ultime linee guida emes-
se dalla Regione Calabria, c'è
stata una conferma "ufficiosa"

della stessa, in quanto prevista
da 172mila tonnellate l'anno
(e non 180mila t/anno) e con
l'esclusione dell'area rossane-
se, che avrà un impianto dalla
portata minore.
Conferme che sono arrivate
dai politici, in particolare da
Carlo Guccione, il consigliere
regionale che già un anno e
mezzo fa circa si era espresso
in maniera molto dura sull'ar-

gomento. Il fatto di aver criti-
cato l'ex presidente regionale
Giuseppe Scopelliti e 

'quello

attuale, Mario Oliverio, sull'ar-
gomento fa capire come Guc-
cione non abbia molta fiducia
su un eventuale dietrofront in
materia, mentre ormai da una
vita si attende una posizione
uff,ciale dell'attuale governa-
tore calabrese che. insieme a
qualche altro rappresentante
del Pd, sottovaluta I'importan-
za di un messaggio da dare ai
cittadini bisignanesi.
Intanto due meeting in cit-
tà hanno comunque portato
dibattito e interesse intorno
alla vicenda, vedendo la sala
"Rosario Curia" del viale Roma
come una meta sicura per i l  di-
battito. In primo luogo, sono

ll convegno sui temi ambientali organizzato dalle tre associazioni bisignanesi

stati gli ambientalisti locali a mesi precedenti si è evidenzia-
fare il punto della situazione, ta un po'di stanchezza nell'af-
coinvolgendo anche i loro col- frontare l'argomento.
leghi di Celico, anche se già nei Con rnodalità un po' diverse,

invece, si è svolto nei giorni
scorsi il convegno ambientali-
sta organizzato dal trio di asso-
ciazioni "Movimento Popola-
re"-"Megafono"-"Bisignano in
movimento" che, insieme agli
esperti e agli interessati del
mondo agricolo, hanno ana-
lizzato il problema, trovando e
proponendo soluzioni più utili
e congegaali.
E sul tema piattaforma, I'at-
tenzione si è spostata anche
sul bilancio. Per Francesco Fu-
cile, capogruppo di "Bisignano

al centro", se la Regione non
erogherà al municipio di Colli-
na Castello la terza tranche del
benefit entro la f,ne dell'anno.
potrebbero esserci guai seri in
materia finanziaria.

Massimo Maneggio

0ggi I'undicesima edizione
del "Premio cultura d'impresa"
ACRI Oggi dalle ore 18:00,
nella Sala delle' Colonne
del Palazzo Sanseveri-
no-Falcone di Acri, si terrà
I'undicesima edizione del

le". La cerimonia sarà
preceduta dalla tren-
tunesima assemblea di
fine arìno dell'Unsic,
nella quale si tireranno

Chiesto un risarcimento di 2mln
E il Comune si oppone al lodo
ACRI "Lamministrazione
comunale farà di tutto per
tutelare le casse comunali e
di conseguenza la collettivi-
tà." Dopo una serie di prese

re, quello degli operai e delle
attrezzature e per il possibile
mancato utile. Ia vicenda hd
richiesto un lodo arbitrale.
emesso nello scorso mese di

la Regione. Ciè sembrato giu-
sto, quindi, impugnare il lodo
pertutelare Ie finanze pubbli-
che e le tasche dei cittadini.
Ciò, naturalmente, ci obbt-


